

Le président Raul Castro reçoit à La Havane son homologue iranien



La Havane, 20 sept. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu ce lundi soir à La Havane son homologue iranien, Hassan Rouhani.

Raul Castro et son hôte ont abordé l'état des programmes de coopération mutuelle et confirmé la volonté de multiplier les échanges.

Après les conversations officielles, les deux Chefs d'État ont présidé la signature d'un important accord de coopération qui comprend les secteurs de la santé, de la recherche, de l'éducation, de la production de médicaments et de la technologie médicale.

Cet accord a été signé par les ministres de la Santé de Cuba et de l'Iran.

Granma, notre principal quotidien, rappelle aujourd'hui à la une que Cuba et l'Iran défendent des points de vue communs dans l'arène internationale dont l'affrontement à l'impérialisme nord-américain, le développement d'un monde multipolaire et la défense des droits humains, ainsi que la souveraineté nationale et l'autodétermination des peuples.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/106284-le-president-raul-castro-recoit-a-la-havane-son-homologue-iranien>



Radio Habana Cuba